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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación 

con: 
a) los patrullajes que se realizan por los barrios de las ciudades de Rafaela y 

Santa Fe; 
b) la situación actual de todas las comisarías de ambas localidades, 

e) el porcentaje de personal policial que realiza tareas administrativas y los 

que cumplen sus funciones en las calles. 

Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 

Walter Ghione 

Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

Señor presidente: 
Motiva el presente las declaraciones realizadas por el Ministro de Seguridad 

de la provincia, quien aseveró y advirtió que "las comisarías de Santa Fe y de 

Rafaela están estalladas", situación que nos preocupa sobremanera. 

Además, manifestó que hay el doble de detenidos en las comisarías. 

Por dichas expresiones es que entendemos necesario solicitar información al 

Ministerio sobre los patrullajes que se realizan en los barrios de ambas 

localidades, y sobre la situación actual de las comisarías. 

La seguridad sin dudas, es la principal preocupación en la actualidad en la 

mayoría de las localidades de nuestra provincia y es allí donde hay que hacer 

foco y el Gobierno debe invertir mayores recursos. 
Pretendemos conocer mayores detalles y precisiones sobre lo manifestado 

por el Ministerio, ya que es un tema sumamente sensible y que nos afecta a 

todos. 
Los reclamos de los vecinos por hechos delictivos van en aumento cada día y 

como sus representantes no podemos hacer oídos sordos a tan grave 

problemática que tiene en velo a millones de familias santafesinas. Se trata 

de un tema sumamente delicado y pedimos a las autoridades que de manera 

urgente arbitren las medidas necesarias en beneficio de la seguridad de todos 

los santafesinos. 
Por todo lo dicho solicitamos acompañamiento a la presente. 
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Lic. Juan Argañaraz 
Diputado Provincial 
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Diputado Provincial 
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